



## Turquie : le comité exécutive de la CES condamne la brutalité policière

Geplaatst op woensdag 05 juni 2013 | 

 SHARE

Le comité exécutif de la Confédération européenne des syndicats (CES) suit avec une profonde inquiétude les évènements qui se déroulent à Istanbul, à Ankara et dans d'autres villes turques. Le Syndicat européen condamne la brutalité policière disproportionnée et inacceptable.

Cette répression n'est pas sans rappeler celle intervenue le 1er mai dernier, contre un rassemblement visant à célébrer, place Taksim, la fête du travail, comme un peu partout ailleurs dans le monde. La CES soutient celles et ceux qui luttent pour l'application des droits démocratiques, sociaux et syndicaux, ainsi que contre les dérives autoritaristes en Turquie.

Le comité exécutif de la CES appelle le gouvernement turc à respecter les droits fondamentaux internationaux et la Charte européenne des droits fondamentaux.

La CES restera en contact étroit avec ses affiliés pour examiner les mesures à prendre, si nécessaire, pour faire respecter ces droits en Turquie.

La CES prend note des signaux positifs lancés par le gouvernement turc, ou en tous cas une partie de celui-ci, en vue de s'engager dans un dialogue.